

に い は ま 10月

【新浜小の学校教育目標】
「かしこく すこやかに」
生涯にわたって学び続ける子どもの育成

〒272-0133 千葉県市川市行徳駅前 4-5-1 電話：047-395-5331 FAX：047-395-5332

前期が10月11日で終了となり、通知表「かがやき」を子ども達にお渡しします。お子様と一緒に「かがやき」をご覧になって、よくできるの数だけを数えるのではなく、前期の頑張りをほめていただくとともに、後期の目標について、ご家庭でも話し合ってください。

また、今回から通知表「かがやき」での「行動のようす」（あいさつや正しい言葉づかいができる等）についての評価を以下のように変更します。これは、**子ども達のマイナス面よりもプラス面を積極的に評価して、通知表で伝えたい**という意図からの変更となります。今までは△を記載される場合もありましたが、すべて○か空欄となります。丸がついている箇所については大いにお子さんをほめていただければ、よりお子さんが前向きに学校生活を送ることができると思いますので、ご理解の上、ご協力をお願いいたします。

なお、△の評価については、必要に応じて日々のご家庭との連絡の中でお伝えします。

【変更前】

・よく努力している ○ ・ふつうである 空欄 ・もう少し努力してほしい △

【変更後】

・よく努力している ○ ※よく努力をしている項目のみ○がつきます。

■ 6年生 修学旅行

9月25日、26日に日光方面への修学旅行を実施しました。初めに、東照宮の見学からスタートしました。見学の学校数が多く非常に込み合っていました。子ども達は事前に学習していた家康のお墓などをグループで見学することができました。昼食後は、戦場ヶ原のハイキングです。気温は15℃と歩くのにぴったりの気温で、時間的に押してたこともあり、少し速いペースでのハイキングとなりましたが全員完走し最後に湯滝でのアイスクリームをおいしく食べることができました。ホテルでは夕食のあと日光彫体験をするなど盛りだくさんの1日でした。2日目は良い天気の中、朝の源泉への散策から始まり、華厳の滝の見学、日光江戸村のグループ行動ではグループで計画した昼食やおやつを食べたり、アトラクションに参加したりするなど、とても充実した修学旅行になりました。



戦場ヶ原のハイキング

10月の予定 **今月の目標 落ち着いて学習しよう**

- 2日(水) 委員会活動
- 3日(木) 校外学習1年(千葉市動物公園)
- 4日(金) スクールカウンセラー来校(要事前予約)
- 7日(月) ドッジボール大会(～17日)
- 9日(水) 定例研 短縮④13:00下校
- 11日(金) 前期終了式 通知表配付 林間学校説明会5年(5年生のみ短縮⑤)
- 15日(火) 後期開始 ALT来校
- 16日(水) 幼小合同津波対応避難訓練 クラブ活動
- 18日(金) スクールカウンセラー来校(要事前予約) ヤクルト出前授業4年
スーパーマーケット(西友)見学3年
校外学習2年生(葛西臨海水族園)
- 20日(日) 吹奏楽部 議場コンサート
- 21日(月) 校内授業研究 低学年 すこやか健診5年
- 23日(水) 校外学習4年(佐原方面) 側弯症X線検診(一部児童)
- 25日(金) 陸上大会
- 27日(日) 吹奏楽部 行徳ハロウィン参加(駅前公園)
- 30日(水) 七中生による読み聞かせ 1年～3年 委員会活動
- 31日(木) 町たんけん2年
- ※11月16日(土) オープンスクールデー(授業参観等)
- 11月18日(月) 振替休業



日光江戸村の散策

■ 令和6年度 全国学力・学習状況調査の結果について

6年生を対象に実施した学力学習状況調査の結果が公表されました。本校は、国語・算数とも結果は全国平均と比べて「おおむね良好」でした。

国語では、「目的に応じて集めた材料を分類して伝えたいことを明確にすること」について、難しさを感じているようです。また、算数では、「道のりと速さの関係やその意味」については十分理解しているものの、「計算の仕方を考察して記述すること」については課題が見られました。

また、翌日に実施した質問紙アンケートでは、学習以外に全国・千葉県と比べて以下のような傾向がありました。これらの結果を本校児童の一面ととらえて今後の学校運営に生かしていきたいと思えます。

○ 良い傾向

- ・学校に行くのは楽しいと思っている児童が多い。
- ・国語、算数は大切で、将来役に立つと思っている児童が多い。
- ・自分にはよいところがあると思っている児童が多い。
- ・授業や学校生活では、友達の考えを大切にしながら課題解決をしている児童が多い

● 課題のある傾向

- ・国語の学習に対する意欲が低い。
- ・将来の夢や目標を持っていない児童が多い。

■ 第2回学校運営協議会開催

第2回目の学校運営協議会が9月13日に、内容は以下の内容で実施されました。今回は特に学校評価についての協議が中心となりました。

【協議会の内容】

- 1 第1回学校評価について
- 2 授業参観
- 3 学校の様子説明

1 学校評価について、意見交換

学力学習状況調査の結果と、7月に実施した学校評価の結果について説明をし、以下のようなご意見等をいただきました。

- ・アンケート項目の8「学校の活動で、地域の方たちと共に学ぶ機会がありますか。」については、肯定的な評価が低いので、子どもに対して意識付けをしていく必要がある。
- ・行事ごとのアンケートを取ったらどうか。
- ・担任批判、学校批判ばかりにならないようなアンケートの工夫を考える必要がある。
- ・行徳音頭などでの地域との交流をどのように図っていったらよいか考える必要がある。

2 授業参観

4時間目の授業を見学していただきました。子ども達が様々な活動をしている場面を見学していただくことができました。

3 学校の様子説明

校長より、7月～9月にかけての学校の様子について、パワーポイントを使用して写真なども交えながら実施された行事を中心に説明しました。



■ 代表委員会による「あいさつ運動」

今年も、9月に市川市のあいさつ運動に合わせて、新浜小学校でも代表委員があいさつ運動を行いました。朝の7時50分～8時00分くらいまで、2か所の校門に立って挨拶を呼び掛けてくれました。子ども達同士で呼びかけあうことも、とても大切と思えます。この活動をきっかけに、自然と挨拶を交わすことのできる学校になるといいですね。